
 

 

 

 

Ata de número 419 (quatrocentos e dezenove) da Reunião  
Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social – COMASC, 

realizada em 10 de Outubro de 2019. 

 

01 
02 
03 
04 
05 

06 
07 

08 
09 
10 
11 

12 
13 

14 
15 
16 

17 
18 

19 
20 

21 
22 
23 
24 

25 
26 
27 
28 
29 

30 

31 

32 
33 
34 
35 
36 

37 
38 
39 
40 
41 
42 
43 

Ata de número quatrocentos e dezenove da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Assistência Social – COMASC, aos dez dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, às sete 
e trinta horas, na Sala de Reunião da Secretaria Municipal de Assistência Social – SEMAS, com 
a presença dos conselheiros: Ana Paula Berleze Favoreto, Lui Fonseca do Nascimento, 
Elismara Lauvrs, Marluce Gomes e Amabile de Souza Vieira Nunes. A Secretária Executiva do 
COMASC Eliane Maria Pizol Colodete. A Assistente Social do Cadastro Único Rosa Augusta 
Kister Ambrosim. O convidado Ailson Carlos Amorim. A conselheira Jocarla encontra-se de 
licença maternidade. As conselheiras Luciene, Rosimary e Lorena justificaram a ausência. A 
Secretária Executiva do COMASC iniciou a reunião com a pauta: Leitura das Atas Nº 416 e Nº 
417. A conselheira Amabile leu a Ata Nº 416 que foi aprovada por todos. Em seguida leu a Ata Nº 
417 que foi aprovada por unanimidade. Continuando passou para a pauta: Análise da renovação 
da inscrição do Instituto Jutta Batista da Silva. Eliane informou que o Instituto ofício nº 031/2019, 
de 13 de setembro de 2019, em resposta ao ofício Nº 038/COMASC/2019 solicitando a 
apresentação de quais serviços/projetos/programas que o Instituto pretende desenvolver em 
relação ao assessoramento das Organizações Sociais do município de Castelo. Os conselheiros 
analisaram o ofício e, após um debate, decidiram renovar a inscrição do Instituto Jutta Batista da 
Silva. Prosseguindo passou para a pauta: Questionário Censo SUAS 2019. Eliane informou que 
o questionário eletrônico do Conselho deverá ser preenchido no período de 07 de outubro a 29 
de novembro de 2019. O conselheiro Lui leu o questionário e os conselheiros preencheram as 
informações, sendo aprovado ao final. Em seguida passou para a pauta: Informações Gerais. 
Eliane informou que foi enviado ofício Nº 108/COMASC/2019, em 13 de setembro de 2019, para 
a Viação Real Ita solicitando a revogação da eliminação do horário de 12:30 do transporte 
coletivo na linha CasteloxCachoeiro, a pedido do Instrutor de Ensino do CIEE, Lui Fonseca do 
Nascimento. O conselheiro Lui explicou que a mudança de eliminação do horário de 12:30 na 
referida linha estava prejudicando os aprendizes do CIEE, que usam o transporte nesse horário 
para chegar na empresa e iniciar o trabalho às 13h e, por isso, o CIEE enviou ofício solicitando 
que a Viação Real voltasse com esse horário e solicitou ao COMASC que enviasse ofício para 
reforçar a necessidade. Informou que o horário de 12:30 voltou a ser praticado. Eliane informou 
que, juntamente com a conselheira Elismara, participou do Encontro de Capacitação e Apoio 
Técnico: desafios ao Aperfeiçoamento das Ofertas Socioassistenciais do SUAS, no dia 
04/10/2019, em Vitória/ES. Elismara explicou que o objetivo foi orientar as OSCs acerca dos 
aspectos normativos do SUAS a fim de apoiar na qualificação das suas ofertas e no processo de 
reconhecimento. Eliane informou que recebeu ofício nº 131/2019, de 07 de setembro de 2019, 
da Associação Castelense de Pessoas com Deficiência (ACAPODE), informando que a partir de 
setembro de 2019 foi eleita uma nova diretoria para biênio de 2019 a 2021, sendo: Presidente: 
Fabricio Afonso Fioreze; Vice-Presidente: Felício Massad Neto; 1ª Secretária: Ada Martins; 2º 
Secretário: Alex Sandro Regiani; 1ª Tesoureira: Noeci Pagotto Fioreze; 2º Tesoureiro: Leonides 
Antonio de Souza. Eliane mostrou o Processo 13337/2019 de 11/09/2019, assunto: 
OF/SETADES/GS/Nº 2298/2019, encaminhando uma cópia do termo de aprovação da prestação 
de contas do Convênio nº 111/2011 para compor arquivos desta instituição. Eliane informou que 
o computador do Programa Família Acolhedora está com defeito e solicitou ao COMASC o 
empréstimo de uma CPU que não está sendo usada. Os conselheiros aprovaram. Dando 
continuidade a Assistente Social Rosa Ambrosim, que é responsável pelo Cadastro Nacional de 
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Entidades da Assistência Social (CNEAS) pediu uma inclusão de pauta. Rosa explicou que em 
26/03/2019 a SEMAS solicitou a exclusão da entidade Centro de Convivência Santa Luisa de 
Marillac, no entanto, continua aparecendo no sistema como se ainda estivesse em 
funcionamento, por isso, vai entrar em contato com o MDS para verificar o que está 
acontecendo. Eliane e Elismara comentaram que no encontro que participaram foi informado 
que o CNEAS deve ser feito pela gestão em parceria com o Conselho, sendo que as visitas 
devem ser feitas juntos. Explicaram também que o Relatório de Atividades deve conter apenas o 
Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos e que o conselho Municipal tem autonomia 
para elaborar um modelo de relatório. Elismara disse que a Comissão Especial pretende fazer 
isso. Sem mais nada a relatar, às 9h30m, deu-se por encerrada a reunião e eu, Eliane Maria 
Pizol Colodete, Secretária Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social, lavrei a 
presente ata que vai assinada por mim e demais conselheiros presentes.  

 

 

1) Eliane Maria Pizol Colodete ___________________________________ 

2) Marluce Gomes ____________________________________________  

3) Elismara Lauvrs ____________________________________________ 

4) Amabile de Souza Vieira Nunes ________________________________ 

5) Lui Fonseca do Nascimento ___________________________________ 

6) Ana Paula Berleze Favoreto ___________________________________ 

 


